

FTVAL. MÚSICA Y DANZA
'Yo soy la locura'. Espectáculo con títeres, máscaras y músicas españolas y americanas originales del siglo XVII, que serán interpretadas en directo por jóvenes músicos de Granada. Recomendado para niños a

partir de 9 años. **Teatro municipal del Zaidín. C/ Pintor Manuel Maldonado. A las 19.30 h. Entrada: 10,10 euros.**

María Pagés. La artista sevillana María Pagés, reconocida por su personal concepto estético del arte fla-



menco, vuelve al Generalife con su última creación, *Utopía*, una declaración de principios con forma de baile flamenco que nació de la admiración de la artista por el arquitecto brasileño Óscar Niemeyer. **Teatro del Generalife. A las 22.30 h. 43 euros.**

'Polos opuestos'. Partiendo de la idea de los opuestos, alumnos del conservatorio de danza Reina Sofía hacen una coreografía para demostrar que los extremos se tocan. **Teatro CajaGranada. Avda. de la Ciencia, 2. A las 21.30 h. Gratis.**

Dar-el-Gharnatia. Orquesta andalusí que recoge el legado musical que se llevaron los árabes expulsados tras la rendición de Granada y acogidos en la ciudad argelina de Kolea. **Colegio Máximo de Cartuja. A las 21.30 h. Gratis.**

Los 'campings' capean la crisis mejor que los hoteles

Los alojamientos hoteleros registran menos pernотaciones en lo que va de año, al contrario que los 'campings', que **tienen una clientela más fiel**

J. M. M.
zona20granada@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

Frente a la caída de viajeros y pernотaciones que están registrando este año los hoteles de la provincia, otro sector turístico, el de los campings, no solo sostiene su volumen de visitantes, sino que los incrementa.

Entre enero y mayo, los alojamientos hoteleros granadinos registraron un descenso de pernотaciones del 3% respecto al mismo periodo del año pasado, según los datos del Instituto Nacional de Estadística. Sin embargo, los campings experimentaron en esos meses un aumento de per-

noctaciones del 2,4%, con 103.091 en total, unas 2.500 más que entre enero y mayo de 2011. Y la temporada alta para este tipo de alojamientos comienza ahora.

Los campings están capeando mejor la crisis gracias a que tienen «un tipo de cliente más fiel que los hoteles», según Álvaro García, responsable de la Asociación de Campings de Granada y propietario del camping Don Cactus, en Carchuna.

García no cree que los campings se hayan convertido en alternativa vacacional frente a los hoteles por su menor coste. «Son turistas distintos, al campista de toda la vi-

EN PRIMERA PERSONA

«SE DISFRUTA MÁS EN GRUPO»

JUAN CARO
USUARIO DE 'CAMPING'

«He estado de camping tanto en Granada como en otras zonas: Almería, Murcia, Cáceres, Ávila, incluso Lisboa, porque es más barato que un hotel y permite disfrutar más en grupo con amigos y parejas», dice Juan Caro, de 43 años. «Cuando no tenía hijos, iba con tienda de campaña, pero con niños pequeños es mejor la comodidad de un *bungalow*».

da no le gustan los hoteles», dice, «sino juntarse con amigos y disfrutar de la convivencia que ofrece un *camping*».

Además de la fidelidad de los usuarios, García añade otro factor para explicar el aumento de pernотaciones de 2012: «Estamos recuperando al cliente extranjero (franceses, alemanes...), que lo habíamos perdido hace unos años, porque ellos ya han salido de la crisis».

Lo que sí notan los campings es un descenso del gasto: «Algunos que venían 15 días ahora vienen 10 y los que se tomaban dos cervezas ahora se toman solo una», indica Álvaro García.

20 SEGUNDOS

Investigan el envío de fotos de desnudos de un profesor universitario

La Policía investiga el envío masivo de fotos comprometedoras de un profesor de la Universidad de Granada, en las que aparece desnudo o parcialmente desnudo, a la Facultad de Ciencias de la Educación, donde ejerce como docente. Las fotografías son fruto de un intercambio privado de imágenes entre el profesor y una mujer con la que mantenía una relación y contacto a través del programa Skype, por lo que se baraja la posibilidad de que alguien pudo instalar en alguno de los ordenadores «un programa espía» que captara instantáneas de las conversaciones a través de la *webcam*.



TRABAJOS EN ALCÁZAR GENIL

El metro ha iniciado la integración y puesta en valor de los restos arqueológicos de Alcázar Genil. Los primeros trabajos consisten en la sujeción de los muros de la alberca nazari y el tratamiento de la solería. FOTO: JUNTA DE ANDALUCÍA

Herido en el incendio de su vivienda

Un hombre de 45 años resultó ayer herido tras registrarse un incendio en la primera planta de su casa, en Los Guájares. El fuego, iniciado por causas que se desconocen sobre las 13.00 horas, afectó al salón y a la cocina. El herido fue trasladado con quemaduras al Hospital Santa Ana de Motril.

Homenaje a fusilados en Órgiva

El Ayuntamiento de Órgiva celebró ayer un acto institucional en homenaje a ocho de las víctimas de la Guerra Civil que fueron fusiladas el 25 de julio de 1936, cuyos restos fueron trasladados desde el

antiguo camposanto de la localidad hasta el actual cementerio.

Solicitan acogida por maltrato

Un total de 32 mujeres residentes en Granada han solicitado acogimiento por violencia de género hasta febrero de este año a través del teléfono del Instituto Andaluz de la Mujer.

Cárcel o expulsión por pegar a policías

La Fiscalía ha solicitado una pena de año y medio de prisión o la expulsión del país para dos senegaleses que agredieron a varios policías durante una intervención de los agentes contra la venta ambulante ilegal en el centro.



La calle Mesones, ayer, llena de gente con bolsas de las rebajas, una imagen inusual para un domingo.

TORRES

Arrancan las rebajas, en las que cada granadino gastará entre 60 y 70 euros

Los descuentos llegarán al 70%. El centro de Granada se inundó ayer de compradores a la búsqueda de gangas en el primer día de rebajas. Según estima la Federación Provincial de Comercio, ca-

da granadino se gastará una media de entre 60 y 70 euros durante este periodo de precios rebajados.

Los comercios han iniciado la campaña con un 50% de descuento medio en los pre-

9
de cada 10
comercios creen que el
impacto de las rebajas solo
dura las dos primeras semanas

cios, aunque se prevé que se alcance el 70% a lo largo de los dos meses que duran las rebajas, un periodo que la patronal del sector desea reducirlo a la mitad, solo un mes, ya que el mayor volumen de ventas se concentra en las dos primeras semanas.

En total, el sector espera facturar entre 20 y 25 millones de euros en estos dos meses.